

ABSTRAK

Konservasi Bahan Pustaka melalui Penjilidan di Perpustakaan UPT Proklamator Bung Hatta Bukittinggi. Oleh: Rezki Putri Harida; 57772 – 2010.

Dalam makalah ini dibahas persoalan konservasi bahan pustaka melalui penjilidan di Perpustakaan UPT Proklamator Bung Hatta Bukittinggi. Tujuannya adalah: (1) mendeskripsikan kegiatan konservasi bahan pustaka melalui penjilidan di Perpustakaan UPT Proklamator Bung Hatta Bukittinggi, (2) mendeskripsikan kendala yang dihadapi dalam kegiatan konservasi bahan pustaka melalui penjilidan yang dilakukan di Perpustakaan UPT Proklamator Bung Hatta Bukittinggi, (3) mendeskripsikan cara mengatasi kendala yang dihadapi dalam kegiatan konservasi bahan pustaka melalui penjilidan di Perpustakaan UPT Proklamator Bung Hatta Bukittinggi. Data dikumpulkan melalui observasi dan wawancara dengan pustakawan yang ada di Perpustakaan UPT Proklamator Bung Hatta Bukittinggi. Penganalisisan data dilakukan secara deskriptif.

Berdasarkan hasil analisis data, dapat disimpulkan bahwa konservasi bahan pustaka melalui penjilidan di Perpustakaan UPT Proklamator Bung Hatta Bukittinggi. *Pertama*, Perpustakaan UPT Proklamator Bung Hatta Bukittinggi melakukan penjilidan dengan lem dan penjahit punggung buku. Perpustakaan tidak melakukan *pres* pada buku dan tidak melakukan pemotongan punggung buku dengan mengergaji untuk memasukkan lem pada pori-pori buku. *Kedua*, kendala yang menghambat kegiatan penjilidan bahan pustaka di Perpustakaan UPT Proklamator Bung Hatta Bukittinggi. Kendala yang dihadapi ketika melakukan penjilidan adalah (1) belum lengkapnya fasilitas dan peralatan untuk melakukan penjilidan, sehingga tidak sempurna buku yang dijilid, (2) kurangnya kepedulian terhadap kelestarian dan perawatan buku, (3) kurangnya tenaga ahli dalam penjilidan sebab pustakawannya kurang ahli. Cara mengatasi kendala yang dihadapi dalam kegiatan konservasi bahan pustaka melalui penjilidan di Perpustakaan UPT Proklamator Bung Hatta Bukittinggi, yaitu: (a) mengurangi kelembaban udara, (b) menghindari adanya debu, kotoran, minyak atau bahan organik lainnya pada kertas, (c) melarang pengunjung dan petugas makan, minum atau merokok dalam ruang baca perpustakaan, hal ini dapat merusak koleksi bahan pustaka, (d) hendaknya bahan pustaka diperlakukan dengan hati-hati sewaktu membaca, membuka dan menutup buku. (e) usahakan agar penempatan bahan pustaka tidak langsung kena sinar matahari.